



Campagne du Carême de Partage

Comme le souligne le Pape François: « Le Carême est un temps propice pour montrer cet intérêt envers l'autre par un signe, même petit, mais concret, de notre participation à notre humanité commune. »

En Haïti, les paysans doivent lutter pour que l'agriculture paysanne soit reconnue. Chaque jour, les mouvements paysans démontrent que des marchés locaux se développent, que la production alimentaire augmente grâce à des techniques agroécologiques simples et peu coûteuses et que les campagnes se repeuplent.

Joachim Sanon, paysan haïtien, incarne, la formidable capacité de résistance de la paysannerie haïtienne, son sens de l'initiative et de la solidarité, sa créativité et son courage contre toutes les formes d'oppression politique et économique. A l'appel du Pape François, voyons en Joachim, notre frère en humanité.

Soyons nombreux à faire un signe concret pour soutenir Joachim. Nommez-le « ambassadeur de la lutte contre la faim en Haïti » afin d'affirmer, avec lui, que l'agriculture paysanne peut être rentable et lutter efficacement contre la faim. Signez l'affiche à l'église ou sur www.luttecontrelafaim.org avant le 10 avril. Entraide et Fraternité transmettra la candidature de Joachim comme ambassadeur de la lutte contre la faim en Haïti auprès de M. Alexander De Croo, Ministre de la Coopération au développement.

Les collectes au profit d'Entraide et Fraternité auront lieu les 14-15 mars et 28-29 mars 2015 à l'église Sainte Anne. Vous pouvez aussi verser votre don directement sur le compte BE68 0000 0000 3434 d'Entraide et Fraternité (attestation fiscale pour tout don de 40 € minimum par an).